



Economía de UEE crecerá más rápido que la de Europa

Description

(Moscú) Las economías de los países de la Unión Económica Euroasiática (UEE) crecerán a un ritmo medio anual de 4,5 por ciento hasta 2030, según pronosticó hoy la Academia de Ciencias de Rusia.

La nota de la institución publicada este miércoles por el rotativo Izvestia precisa que esa cifra es tres veces superior a la de la eurozona, donde, según las previsiones del Banco Central Europeo, el Producto Interno Bruto (PIB) no aumentará más del 1,5 por ciento anual.

Los países de la UEE igualmente apoyarán la disponibilidad de energía, el suministro de productos agrícolas y el intercambio de mano de obra en condiciones de fronteras abiertas entre los miembros de la asociación.

En ese sentido, Rusia y sus socios de la citada entidad se reorientarán hacia la parte del mundo donde la economía se desarrolla y crece, y al mismo tiempo la Unión Europea se verá presionada por los nuevos aranceles de Estados Unidos y por otra ronda de guerra comercial en general, precisa el comunicado.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025